

La tortue se venge

AUTREFOIS, les nègres ne mangeaient pas la chair de crocodile, de boa, de tortue, de serpent, d'iguane, etc., etc., etc. Pourtant ces viandes, bien préparées dans une casserole avec de la bonne huile de palme, sont excellentes à manger.

Le crocodile était le papa de tous ces animaux. Un jour ce drôle de papa dit à la tortue :

— Donnez-moi votre enfant, je veux le manger.

La tortue répondit à son père :

— Papa, tu ne peux pas prendre mon enfant pour ta nourriture.

Elle alla alors demander à ses frères. Mais ceux-ci lui dirent :

— Ne refusez pas, quand votre père vous dit quelque chose, il faut obéir.

Alors la tortue, très triste, a donné son enfant et le crocodile l'a mangé avec grand plaisir.

Quelques jours plus tard, le nègre avait fait des pièges dans le bois. Et, en y retournant, il a trouvé l'iguane, le boa, le crocodile et les autres animaux de cette famille morts dans les pièges. Mais le nègre avait peur de prendre ces animaux et il rencontra la tortue qui était l'auteur de cette vengeance et, comme le nègre lui disait :

— J'ai fait mes pièges depuis hier et ils ont pris toutes les bêtes que je ne mange pas.

La tortue lui dit :

— Il ne faut pas craindre de les manger, ce sont des animaux comme les autres et ils n'ont de différence que le nom.

Alors, le nègre les a portés au village, les a préparés comme il faut dans une bonne casserole avec de l'huile de palme, du poivre rouge et il les a trouvés excellents.

C'est ainsi que les hommes se sont habitués à manger la viande de ces animaux.